



2009～10 年度
国際ロータリー会長
ジョン・ケニー

Weekly Report Niigata



2009～10 年度
新潟ロータリー会長
小林 敬直



新潟 RC 10 月第 1 例会 (2009.10.6) No.2819

(1) 「君が代」 斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」 斉唱

(2) 小林 敬直会長挨拶

神無月とえびす講

十月といえば、『神無月』として知られています。語源には諸説あり、一般に知られる説は、全国の神様が縁結びの事を話し合うため、出雲に集まっているので、出雲以外には神様がいなくなることから、このように呼ばれたという説です。そのため出雲ではこの月を『神在月(かみありつき)』と呼び、「神在月」の神事が行われています。

旧暦十月十日の夜、国譲りが行われたとされる稲佐浜で、全国から集まる神々を迎える「神在祭」が行われます。その後旧暦十月十一日から十七日の間は、会議が行われる「神在祭」が、十七日夕方には「神等去出祭」が出雲大社で行われます。

また神様の宿舎は出雲大社の中にある「十九社」と呼ばれる長い社で、「神在祭」の間はここにしめ縄が張られ、祭壇に供物が捧げられます。

出雲に集まった神様に対し、留守を預かる神様の一人恵比寿神を慰めるために十月二十日には『えびす講』が盛大に行われます。「夷」「戎」「蛭子」(えびす)とも言われ、海の向うから福をもたらす異国人をさす言葉です。このことから、近世になって商家では商売繁盛の祭りとして、一般家庭では家内安全の神として信仰を集めるようになりました。とくに関西では、商売繁盛の神様として信仰が根強く残っています。

(3) 米山奨学生挨拶、奨学金伝達

アロンソ・デ・レオン・ダビド君

(4) 委員会報告

・竹石 松次会員増強委員長

会員増強のアンケート、まだ受付けておりますので事務局へ提出願います。現在12班より17名の推薦があり本日の理事会で承認されました。20名増強を目差します。

・高橋 清文君より市内RC野球大会について

10月24日(土) 鳥屋野球場に於いて市内6RC野球大会が開催されます。今年は当クラブが幹事クラブです。13:00 第4回戦 です。応援も宜しくお願いします。理事会に於いて参加者はメイクアップ扱いとなる事が決定致しました。

・宇尾野 隆青少年交換副委員長

派遣一年交換学生塚田治幸君のレポート披露
順調な留学生生活を送っている旨報告

(5) 幹事報告(石井 和弘幹事)

・ご案内致しました様に新潟南創立50周年記念式典が11月28日(土)ホテルオークラに於いて開催されます。是非、大勢の登録を10月20日までにお願い致します。

・10月13日職場訪問参加の方はメイクアップ扱いとなります。

・明治安田生命によるチャリティーコンサート、三枝成彰クラシックライブ(11月5日 午後6:30～ 於 新潟テルサ)のチケット、まだ受付けて戴けます。

(6) 創立70周年記念式典について

各委員会毎に着席し打ち合わせを開催した。

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigataarc.jp/>

10月13日の例会予定

会員スピーチ「携帯電話の現状」(仮題)

㈱NTTドコモ新潟支店長 田中 和重 君

新潟ロータリークラブ創立70周年記念式典
2010年4月23日(金)